



TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



CONASAMI
COMISIÓN NACIONAL DE LOS SALARIOS MÍNIMOS

Comisión Nacional de los Salarios Mínimos

Número 14/2020
BOLETÍN

Ciudad de México, 02 de diciembre de 2020

Los incrementos al salario mínimo no afectaron el empleo, pero sí contribuyó a incrementos salariales: Luis Munguía

- Los incrementos al salario mínimo ayudaron a reducir la pobreza laboral
- A pesar de los dos últimos incrementos históricos al salario mínimo aún es bajo comparado con otros países

Luis Munguía, Presidente de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos, participó en el Foro Virtual de Normativa Laboral 2020: Retos y Oportunidades de la Reforma Laboral y el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) de la organización Desarrollo Económico Ciudad Juárez donde recalcó el compromiso que tiene el actual gobierno de México de que los salarios mínimos nunca crecerán por debajo de la inflación. Incrementos por arriba aseguran que las y los trabajadores que menos perciben puedan adquirir al menos lo mismo con su salario.

Con la presencia del Dr. Gonzalo Hernández Licona, Director de la Red de Pobreza Multidimensional Poverty Network y el Lic. Enrique Pérez Sámano, Director de Korn Ferry México se discutió sobre las implicaciones de los incrementos del



2020
LEONORA VICARIO
BENEFICENTIA MAIOR DE LA PATRIA





TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



CONASAMI
COMISIÓN NACIONAL DE LOS SALARIOS MÍNIMOS

salario mínimo. El Dr. Hernandez indicó que con los incrementos al salario mínimo se redujo aún más la pobreza laboral, que venía disminuyendo desde 2015 pero con el efecto de los dos últimos incrementos los que menos percibían pudieron adquirir la canasta alimentaria para todos los integrantes de su hogar. Por su parte, el Dr. Munguía destacó que los incrementos históricos al salario mínimo no afectaron el empleo, pero sí contribuyeron a incrementos salariales.

Por último, señaló que en el marco de la fijación salarial, la Conasami ha recibido propuestas de sindicatos sobre el incremento al salario mínimo para 2021 y que el Consejo de Representantes se encuentra en sesión permanente para tomar una decisión antes del 31 de diciembre de 2020.

A pesar de los dos últimos incrementos históricos al salario mínimo, de 16% en 2019 y 20% en 2020, México cuenta con uno de los salarios más bajos en todo el mundo, ocupando el lugar 82 de 130 países.

--oOo--



2020
AÑO DE
LEONA VICARIO
BENEFICIA MADRE DE LA PATRIA

